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LA C. PRESIDENTA DIPUTADA BEATRIZ ADRIANA OLIVARES PINAL.- 

Buenas tardes a todas y a todos; buenas tardes, diputados y diputadas.  

Vamos a dar inicio a la cuarta sesión extraordinaria de trabajo de esta 

Comisión y por procedimiento y para que conste en actas, a falta del 

nombramiento del Secretario, le solicito a nuestro compañero Vicepresidente, 

el diputado Carlos Candelaria, si nos puede auxiliar con las labores y 

atribuciones del Secretario. ¿Está usted de acuerdo, diputado?  

EL C. DIPUTADO CARLOS ALFONSO CANDELARIA LÓPEZ.- Claro que sí, 

diputada Presidenta. 

LA C. PRESIDENTA.- Muchas gracias. En tal virtud le ruego, diputado 

Candelaria, proceda a pasar lista de asistencia. 

EL C. SECRETARIO DIPUTADO CARLOS ALFONSO CANDELARIA 

LÓPEZ.-  
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(Pasa lista de asistencia) 

Le informo que tenemos el quórum suficiente para llevar la sesión. 

LA C. PRESIDENTA.- Muchas gracias, diputado. Ruego, si no hay 

inconveniente se sirva continuar con el siguiente punto del orden del día. 

EL C. SECRETARIO.- Ha sido repartida con oportunidad el acta de la sesión 

anterior. El siguiente punto del orden del día es el marcado con el número 2, 

que dice lectura y en su caso aprobación del acta de la sesión anterior. 

LA C. PRESIDENTA.- Muchas gracias, diputado. Ha sido repartida con 

oportunidad el acta de la sesión anterior y le ruego, diputado Candelaria, se 

sirva consultar con las y los diputados presentes si se dispensa la lectura de la 

misma. 

EL C. SECRETARIO.- Por instrucciones de la Presidencia y en votación 

económica se solicita a las y los diputados presentes si se dispensa la lectura 

del acta de la sesión anterior. Los que estén a favor, sírvanse manifestarlo 

levantando la mano.  

Los que estén en contra. 

¿Abstenciones? 

Se aprueba la dispensa de la lectura. 

LA C. PRESIDENTA.- Muchas gracias, diputado Candelaria. Está a su 

consideración el acta de la sesión anterior y si no hay ninguna consideración al 

respecto. Pido al diputado Candelaria se sirva se tomar la votación para la 

aprobación del acta de la sesión anterior. 

EL C. SECRETARIO.- Por instrucciones de la Presidencia y en votación 

económica se solicita a las y los diputados presentes la aprobación del acta de 

la sesión anterior. Los que estén a favor,  sírvanse manifestarlo levantando la 

mano.  

Los que estén en contra. 

¿Abstenciones? 

Se aprueba el acta anterior, diputada. 
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LA C. PRESIDENTA.- Muchas gracias. Le solicito, Vicepresidente, se sirva 

continuar con la lectura del siguiente punto del orden del día. 

EL C. SECRETARIO.- Con gusto, diputada. El siguiente punto del orden del 

día es el marcado con el número 3 y se refiere a la lectura y en su caso 

aprobación del orden del día. 

LA C. PRESIDENTA.- Muchas gracias, diputado. El orden del día de esta 

sesión ha sido distribuido con oportunidad, por lo cual se ha informado de los 

asuntos que corresponden a la agenda de hoy. Le solicito al diputado Carlos 

Candelaria pudiera lectura del mismo. 

EL C. SECRETARIO.- Por instrucciones de la Presidencia, se va a dar lectura 

al orden del día. 

1.- Lista de asistencia y declaración del quórum legal. 

2.- Lectura y en su caso aprobación del acta de la sesión anterior. 

3.- Lectura y en su caso aprobación del orden del día. 

4.- Presentación, discusión y en su caso aprobación del dictamen por el que se 

elige a las personas acreedoras a la Medalla del Mérito Deportivo. 

Cumplida la indicación, Presidenta. 

LA C. PRESIDENTA.- Muchas gracias, diputado. Ahora bien, si no tiene 

inconveniente, le ruego preguntarles a los diputados y diputadas presentes si 

tienen alguna incorporación al orden del día y si no es así recoja, la aprobación 

de este orden. 

EL C. SECRETARIO.-  Diputadas, diputados, si hay alguna observación.  

LA C. PRESIDENTA.- Sólo solicitarle a las diputadas y los diputados, si me 

permiten agregar el numeral cinco que sería la presentación, discusión y en su 

caso aprobación del acuerdo de la Comisión de Juventud y Deporte de la 

Asamblea Legislativa del Distrito Federal de esta VII Legislatura, por el que se 

determina la celebración de la Sesión Solemne  para hacer entrega de la 

Medalla al Mérito Deportivo 2015. 

Es cuanto, diputado. 
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EL C. SECRETARIO.-  ¿Alguna observación? Se somete a votación la 

aprobación del orden del día con la incorporación que indicó la Presidenta. 

Quien esté a favor, sírvase manifestarlo levantando la mano. 

Se aprueba por  unanimidad, Presidenta. 

Cumplida su instrucción. 

LA C. PRESIDENTA.-  Muchas gracias Vicepresidente. Ruego se sirva 

continuar con la lectura del siguiente punto de la orden del día. 

EL C. SECRETARIO.-  Con gusto. El siguiente punto es el marcado con el 

número cuatro y dice: 

Presentación, discusión y en su caso aprobación del dictamen por el que se 

elige a las personas acreedoras a la Medalla del Mérito Deportivo. 

Cumplida su instrucción, Presidenta. 

LA C. PRESIDENTA.-  Muchas gracias Vicepresidente. 

Está a su consideración el dictamen de referencia, mismo que se encuentra en 

las carpetas de esta sesión. 

Si alguno de los diputados o diputadas tiene alguna observación o 

incorporación que se le quiera hacer al dictamen. 

EL C. SECRETARIO.-  Ninguna diputada. 

LA C. PRESIDENTA.- Si no existe otra intervención, le solicito al 

Vicepresidente se sirva tomar la votación del dictamen de mérito. 

EL C. SECRETARIO.-  Se somete a votación de esta Comisión el acuerdo de 

elección dictamen por el que se elige a las personas acreedoras a la Medalla al 

Mérito Deportivo de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal 2015. 

Los que estén a favor, sírvanse manifestarlo levantando la mano. 

Se aprueba por unanimidad, Presidenta. 

Cumplida su instrucción. 

LA C. PRESIDENTA.-  Muchas gracias diputado Vicepresidente. 
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Ruego se sirva continuar con la lectura del punto de la orden del día que se 

agregó. 

EL C. SECRETARIO.- Cumpliendo su instrucción, el número cinco, 

presentación, discusión y en su caso aprobación del acuerdo de la Comisión de 

Juventud y Deporte de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal, VII 

Legislatura, por el que se determina la celebración de la Sesión Solemne para 

hacer entrega de la Medalla al Mérito Deportivo 2015. 

LA C. PRESIDENTA.-  Muchas gracias diputado Vicepresidente. 

Sólo me permitiré tomar la palabra para hacer una corrección al Acuerdo sobre 

el orden del día, en el punto segundo, en el numeral quinto, que dice a la letra 

finalizando los posicionamientos de los diferentes grupos parlamentarios hará 

uso de la voz el deportista… Tendrá que decir, finalizando los posicionamientos 

de los diferentes grupos parlamentarios harán uso de la voz los deportistas 

Xóchitl Ríos Alvarez. En el segundo numeral, en el quinto del acuerdo. 

Si ya todos tienen el dictamen, dice Acuerdo, en el punto dos, segundo, en el 

numeral quinto dice, Finalizando los posicionamientos de los diferentes grupos 

parlamentarios hará uso de la voz el deportista….Tendrá que decir; finalizando 

los posicionamientos de los diferentes grupos parlamentarios harán uso de la 

voz los deportistas, en este orden, Xóchitl Ríos Alvarez, Hugo Alonso González 

Durán, Waldo Ramírez Ríos, el Fantasma y Juan Manuel Márquez Méndez, 

hasta por tres minutos. 

Sería la corrección a su consideración, diputado Vicepresidente. 

EL C. SECRETARIO.-  Correcto, Presidenta, únicamente habría nada más 

pedirle ahí al compañero técnico para que se haga la corrección 

correspondiente, salvo los demás diputados si tengan alguna opinión. 

LA C. PRESIDENTA.- Muchas gracias. Si puede poner a consideración de los 

diputados su votación, la votación del acuerdo que acabamos de modificar. 

EL C. SECRETARIO.- Siguiendo sus instrucciones, se somete a votación el 

acuerdo de referencia con las aportaciones que se acaba de dar por parte de la 

Presidencia, con los cambios. Los que estén por la afirmativa, sírvanse 

manifestarlo levantando la mano. 
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Se aprueba por unanimidad, Presidenta. 

LA C. PRESIDENTA.- Muchísimas gracias, diputado Vicepresidente. 

No habiendo ningún asunto más qué tratar, les pregunto a los diputados que 

están el día de hoy presentes en esta Comisión si tienen algo más que agregar 

en espera de la Sesión Solemne del próximo 31 de marzo del 2016 en el 

Reconocimiento al Mérito Deportivo de la Ciudad de México. 

¿Diputada Jany? 

LA C. DIPUTADA JANY ROBLES ORTIZ.- Ninguna, diputada. 

LA C. PRESIDENTA.- Muchas gracias. 

¿Diputado Tlacomulco? 

EL C. DIPUTADO LUCIANO TLACOMULCO OLIVA.- Nada, diputada. 

LA C. PRESIDENTA.- Gracias, diputado. ¿Diputado Vicepresidente Carlos 

Candelaria? 

EL C. DIPUTADO CARLOS ALFONSO CANDELARIA LÓPEZ.- Ninguna 

observación, diputada. 

LA C. PRESIDENTA.- No habiendo más asuntos, se levanta la presente 

sesión. 

Muchas gracias por su asistencia. Gracias diputada Jany, diputado Tlacomulco, 

diputado Vicepresidente, muchísimas gracias y buenas tardes. 

 


